

Une campagne sur Twitter en faveur de la mission humanitaire des médecins cubains dans le monde



La Havane, 10 sept. (RHC).- Le ministère cubain de la Santé a lancé un appel pour soutenir sur Twitter la mission humanitaire des médecins cubains dans bon nombre de pays.

Le gouvernement étasunien tente de discréditer ce noble geste de Cuba. Washington a récemment offert des récompenses millionnaires à tous ceux qui « apporteraient » des informations et des accusations contre Cuba dans ce domaine. Certains politiciens aux États-Unis font pression pour que la Maison-Blanche rétablisse le programme PAROLE encourageant les coopérants cubains de la santé à quitter leur mission pour se rendre aux États-Unis et des porte-paroles de Washington ont accusé Cuba de traite de personnes en parlant des services que prêtent les médecins cubains dans des coins reculés des pays où ils travaillent.

En ce moment, presque 30 mille praticiens cubains prêtent leurs services dans 65 pays du monde.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/201603-une-campagne-sur-twitter-en-faveur-de-la-mission-humanitaire-des-medecins-cubains-dans-le-monde>



Radio Habana Cuba